Expérience de la pandémie du COVID-19 à l'Abbaye de Redwoods

Redwoods est situé au nord de la Californie, dans une région isolée et peu peuplée ; les cas de COVID-19 dans cette partie de Humboldt County sont donc peu nombreux. Au moment où nous écrivons (juillet 2020) il y a moins de 200 cas. Distanciation sociale, port du masque et autre moyen d'atténuation du virus sont à l'honneur dans notre région. Dans l'ensemble il y a un bon esprit d'entraide et de respect qui est tangible au travail et chez les gens.

La fermeture de notre hôtellerie et la diminution de nos revenus dû à l'annulation des retraites est ce qui nous affecte le plus. Nous avons aussi annulé les retraites de discernement vocationnel et long-séjours pour le reste de l'année 2020. Les offices quotidiens et la Messe sont fermés au public. Nous gardons contact avec nos hôtes et candidates grâce à une présence accrue sur Internet, des appels téléphoniques et lettres d'information.

Nous regrettons la perte de contact avec nos hôtes et le ministère qu'offre l'hôtellerie, mais « demeurer en place » est parfois comme une longue retraite communautaire. Nous avons la chance de goûter un rythme plus contemplatif et de faire ensemble et plus profondément l'expérience du silence et de la solitude. Pendant tout ce temps nous avons aussi la grâce d'avoir 2 prêtres qui demeurent sur place avec nous. L'un est un Jésuite et notre aumônier régulier. L'autre est un moine de l'Ordre. Alors que beaucoup dans le pays et ailleurs ont été empêchés de recevoir les sacrements, leur ministère est pour nous source de bénédiction et de gratitude.

Comme il n'y a pas de travail à l'hôtellerie, nous avons davantage de temps ensemble pour le travail manuel, surtout au jardin qui a vu pas mal d'améliorations, dont une clôture et l'ajout d'une ombrière pour légumes sensibles à la chaleur comme la salade. Travailler ensemble tout en servant la création et appréciant la beauté et la générosité de notre propriété, renforce le tissu relationnel de notre vie communautaire.

En communauté nous nous sommes lancées dans l'étude du Programme Experientia proposé par l'Ordre. Nous avons trouvé ces sessions stimulantes et fructueuses : elles renforcent les liens de charité, la compréhension mutuelle et notre capacité de nous écouter les unes les autres. Des sœurs entreprennent des projets d'études personnels ainsi que des activités artistiques.

Alors que la pandémie est certainement une tragédie mondiale qui affecte des millions de personnes, jusqu'à maintenant Redwoods a été épargné de conséquences plus négatives. Nous profitons de ce temps pour améliorer les relations en communauté ; et pour approfondir notre vie de prière, priant spécialement pour les malades qui ont attrapé le virus et ceux qui les soignent.